

かけはし

茨城町立上野合小学校だより
第2号
平成26年4月10日発行

新1年生22名を、元気ある2~6年生が明るく迎えました。
そして、上野合小の最後の入学式が行われました。

4月8日(火)快晴の天気の中、『第44回入学式』が行われました。

新1年生22名は、保護者の方とはじめての登校で、みんななどきどきしていました。自分の名前を受付で言えて、おにいさんおねえさんに連れられて入学式がスタートしました。担任の寺内先生の呼名にも元気な返事ができました。

本校は、来年3月には閉校を迎え、最後の入学式となります。代表6年長津さんの歓迎の言葉に「自然に囲まれた環境の中、楽しい思い出づくりと一緒にしましょう。」とあるように、みんなで進むことを約束しました。

保護者の皆様のご理解とご協力を今後もお願いします。



<歓げいの言葉> 6年 長津 和奏さん

『桜がきれいな季節になり、だんだん温かくなってきました。新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

皆さんは今日から上野合小学校の1年生です。学校はとても楽しいところです。そして、友達がたくさんできるところです。

上野合小学校には、運動会や上小祭など、1年間を通して行事がたくさんあります。どの行事も心に残るものなので、楽しみにしていてください。

それから、上野合小学校には自慢できることがあります。それは、自然がたくさんあることです。この体育館の外の校庭には、季節の花が咲きます。皆さんも休み時間に、自然の中で遊び、上野合小学校の自慢を発見してみてください。

1年生は皆さんドキドキしている一方、不安なこともあると思います。そういうときは、先生方や私たちに聞いてください。やさしく教えてあげますので、心配はいりません。では、明日から新しいランドセルを背負い、元気に登校してきてください。最後にみんなでいさつをしましょう。「よろしくお願いします。」』

